
減らすな学習時間
･･･気持ちをオフにしない

前期中間考査が終わりました。

考査を受けた感想はどうでしょうか。

多くの人が、「日頃から疑問点を見つけて

早めに解決しておけば良かった」「授業を集

中して聞いておけば良かった」などと感じた

のではないでしょうか。短期的な記憶は持続

しません。予習→授業→復習というリズムを

毎日継続していきましょう。

このあと、球技大会そして潮陵祭の準備と

いった生徒会行事が続きます。それらの行事

に積極的に参加することはもちろん大切なこ

とですが、だからといって学習しなくて良い

というわけではありません。

７月15日（土）には第１回進研模試があ

ります。模試は学習目標の１つになりますか

ら、１ヶ月後の模試を見据えた学習計画をき

ちんと立てて実行しましょう。

進路希望調査結果
･･･夢を形にする

５月下旬に記入してもらった進路希望を集

計しました。

「ウソでもいいから書きなさい」と担任の

先生に言われたのかどうかわかりませんが、

国公立大学第一希望者が２１３人でした。ま

た、北海道大学希望者は７４人（！）。

集計していて感じた事。１つめは、大学名

はあげられるけれども学部学科どころか文系

理系も未定な生徒がかなりいるということで

す。大学ブランドではなく、まず学部学科を

調べてみましょう。２つめは、本州希望が少

ないということです。道内・地元志向は悪い

事ではありませんが、道外に目を向ければそ

こにはより広い選択肢が存在するのです。

進路希望先概況(のべ)

北海道大学 74(文 22 理 52)
小樽商科大学 40 北海道教育大学 33
札幌医科大学 8 札幌市立大学 10
小樽高等看護 9 就職 10 専門学校 21

OB･OG座談会 承前

･･･先輩から学ぶ学校生活と受験勉強

OB･OG 座談会に参加した１年生のレポー
トを今回も掲載します。

北海道大学ブースには３人の先輩が協力し

てくれました。

Ｂ組 Ｈさん（小樽商科大学）

とても自分の為になるお話を深く聞くこと

ができた。特に、すきま時間、朝の時間の有

効な使い方は明日からでも即実践したいと思

った。日々の授業はもちろん、講習や模試の

活用も大事になるということが改めて理解で

きた。皆さん最初は色々と悩んでいたんだな

と思うと、私も先輩達のように頑張りたいと

思う気持ちが高まった。

Ｅ組 Ｍさん（北海道大学）

今回、潮陵高校出身の北大生のお話を聞く

事ができてとても為になりました。特に一年

生の時には苦手科目をつぶしておかないとい

けないと分かり、私は数学が苦手なので、ど

んどん先生や友達に聞いて理解していこうと

思いました。憧れの北大に入れるように一年

生のうちからコツコツ勉強していきたいで

す。

Ｆ組 Ｔ君（北海道大学）

大学では自分の好きなことを見つける、と

いう言葉に興味を持ちました。北大に行きた

いとは思っていても、そこで何を学び卒業し

てからは何をしたいのか、自分でもよくわか

っていないので、大学で見つけたいです。大

学に入るためにも、どんなテストでも高得点

をとれるように、日々の学習を頑張っていき

たいと思います。

今後の予定
６ /12(月 )札幌医科大学医学部長講演会
６ /16(金 )コ･メディカル講演会
６ /20(水 )･21(木 ) 球技大会
７ /６(木)潮陵祭仮装パレード
７ /８(土)･９ (日 )潮陵祭一般公開
７ /15(土 )進研総合模試
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